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PROYECTO DE RESOLUCION 

La H. Cámara de Diputados de la Nación 

                                                         RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Nacional para que informe, a través del organismo 
que corresponda, sobre distintas cuestiones relacionadas al otorgamiento de 
pauta oficial 

1) Montos que Aerolíneas Argentinas destinó para gastos de publicidad desde 
enero de 2024 hasta el presente. 

2) A qué medios de comunicación, entidades o personas Aerolíneas Argentinas 
le entregó dinero en concepto de pauta oficial y en qué fechas. 

3) Montos que YPF destinó para gastos de publicidad desde enero de 2024 
hasta el presente. 

4) A qué medios de comunicación, entidades o personas YPF le entregó dinero 
en concepto de pauta oficial y en qué fechas. 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

                                        Es fundamental en una república que el gobierno de 
turno rinda cuentas a la ciudadanía sobre los gastos que hace con el dinero de 
los contribuyentes.  La transparencia en los actos de gobierno como la 
rendición de cuentas hacen a la esencia del estado de derecho republicano.  
Las instituciones deben cuidarse y respetarse en todos y cada uno de los actos 
que hacen a la política pública del gobernante. 

                                           A poco de asumir el gobierno, el Presidente Milei 
aseguró que la publicidad oficial se iba a suspender.  Sin embargo, las 
empresas públicas quedaron excluídas de la prohibición  
                                             Queremos saber entonces cuál es la pauta 
publicitaria que tiene Aerolíneas Argentinas como así también YPF.  Queremos 
que nos digan cuánto dinero han gastado y en qué medios, organizaciones o 
personas, tanto la una como la otra empresa, para publicidad, campañas de 
marketing, difusión. 

                                                Por las razones expuestas es que solicito a mis 
pares la aprobación del presente pedido de informes. 
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